

Casanare

Inicio - Casanare - Alcaldía de Yopal comprometida con el fortalecimiento empresarial y laboral



Alcaldía de Yopal comprometida con el fortalecimiento empresarial y laboral

📅 2021-04-22 10:47:03 | 👁 53

El Alcalde de Yopal, Luis Eduardo Castro, lideró una mesa de trabajo entre la Asociación de Empresarios de Casanare (Asoempresas) y compañías del sector de hidrocarburos, con el ánimo de revisar el tema de la contratación de mano de obra local y también de bienes y servicios con entidades de la región. Esta actividad obedece al compromiso del mandatario local con el fomento de escenarios que permitan la reactivación de la economía y el flujo de dinero en la ciudad.

Castro resaltó que su labor y la de su equipo de trabajo de la Administración Municipal es intermediar entre las empresas locales y regionales con la industria petrolera para que se brinden las garantías de participación laboral con la contratación de mano de obra y de bienes y servicios.

Los voceros de la asociación reiteraron su inconformismo con lo que ellos consideran una regular participación laboral en las contrataciones realizadas por la industria petrolera, por tal razón generan este tipo de escenarios donde se amplió la capacidad de oferta, teniendo en cuenta que en Casanare existen empresas que cuentan con todos los requisitos para brindar bienes y servicios de alta calidad.

Por su parte los voceros de la industria petrolera, específicamente de la compañía **Ecopetrol** resaltaron que ellos no inciden en las decisiones de las empresas contratistas para la subcontratación de bienes y servicios, sin embargo, manifestaron que seguirán generando y participando de estos escenarios para que se le puedan brindar oportunidades a las empresas locales de dar a conocer la oferta existente ante las entidades contratistas.

Yuly Barón, Referente de Hidrocarburos de la Alcaldía de Yopal explicó que se seguirán realizando mesas de trabajo para evaluar el avance de los compromisos adquiridos y así poder materializar las iniciativas planteadas con el objetivo de seguir fomentando la reactivación económica en la ciudad.

Etiquetas #casanare #yopal #desarrollo #productivo #85001

Compartir esta publicación

Noticias Casanare



Toque de queda en Yopal hasta el 03 de mayo



Yopal, incluido en el programa BiodiverCiudades del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible



Yopal, sede de la Vuelta a Colombia 2021



Intensifican lucha a Infecciones Respiratorias Agudas por temporada de lluvias en Yopal



Alcaldía de Yopal se une al Día Internacional de la Lucha Contra el Chagas



No hay bajar la guardia frente al COVID-19 en Yopal

MÁS NOTICIAS CASANARE

MÁS VISTAS ÚLTIMO MES

- Suspenden temporalmente mecanismo de educación en alternancia en Yopal**
📅 2021-03-27 13:58:03
- Seleccionaron a 172 araucanos para Misión TIC**
📅 2021-03-22 08:29:18
- Dos militares muertos y 32 personas capturadas en operativos de Apure**
📅 2021-03-22 12:24:34

CATEGORÍAS POPULARES

- Música Llanera 92
- Diccionario Llanero 92
- Cantautores 82
- Joropo 80
- Emisoras 74
- El Coleo 74
- Gastronomía Llanera 71
- Leyendas Llaneras 68

Estamos Conectados

15.3 k Fans
 9.5 k Seguidores
 10.7 k Seguidores
 18.2 k Suscribirse

Noticias Recientes

- Alcaldía de Yopal comprometida con el fortalecimiento empresarial y laboral**
- En el Meta se fortalece la cadena productiva del Cannabis**
- Autoridades se comprometieron a realizar acciones por seguridad y la convivencia en Puerto López**
- La Casa de Cultura Jorge Eliécer Gaitán refuerza los conocimientos a los promotores de lectura**
- Asegurado un hombre por presunto tráfico de estupefacientes en Vichada**
- Toque de queda en Yopal hasta el 03 de mayo**

